

●特別養護老人ホームいきいき八田

いきいき八田デイサービス 開設二〇周年

特別養護老人ホームいきいき八田といきいき八田デイサービスは、社会福祉法人ちどり福祉会が運営する最初の事業所として二〇〇三年一月一日に開設され、今年で二〇周年を迎えました。

「八田地域に特養をつくる会」をはじめ、地域の自治会や老人クラブ等の協力を得てのオープンでした。施設名も公募で決定しました。

開設から二〇年。今では地域の介護を支える役割を果たす事業所へ成長しました。これもひとえに事業所運営を支えてくれる多くの方々のご協力と、言うまでもなく日々の介護業務を献身的に担ってくれる職員の努力によるものです。

社会福祉法人 ちどり福祉会



初代理事長 本庄庸先生



白い枠内が建設予定地

敬老会でご長寿をお祝いしました



八田デ イービス



箱崎デ イービス



特養いきいき箱崎



特養いきいき八田

9月18日の敬老に日にちなみ、総務省が17日に公表した人口推計によると、65歳以上の高齢者は3623万人で、総人口に占める割合は29.1%で過去最高を更新、世界トップ。ただし、65歳以上の人数は前年より1万人減少で1950年以降初めて。75歳以上は2005万人で総人口の16.1%を占めました。また、就業者全体に占める高齢者の割合は13.6%で経済活動をささえています。だれもが安心して年を重ねられる社会でありたいものです。

今年も10月14日(土)の午後から八田小学校で『八田ランタン祭り』が開催されました。いきいき八田からもランタンを制作し、会場で展示していただきました。天候にも恵まれ、会場は大賑わいでしたが、感染予防のため利用者様をおつれすることはできませんでした。来年こそは日常の活動が戻ってくることを願っています。

ランタン祭り会場



いきいき八田の作品

